



Superficie	356 m ²
Référence	178
Prix	2 250 000 €

Plan-d'Orgon

Maison à vendre (13750)

Magnifique propriété proche d'Eygalières. A l'abri des regards indiscrets et au bout d'un petit chemin gravillonné. Nous vous invitons à découvrir ce magnifique mas d'antan, une propriété où il fait bon vivre et recevoir ceux que l'on aime. Celui-ci développe une surface habitable de plus de 246m² pour 356m² de bâti. La maîtresse des lieux a su donner une vraie âme à cette belle maison de famille. Nous y trouvons une très belle cuisine, plusieurs pièces de réception ainsi que 5 chambres dont la master bedroom qui se trouve au rdc. Le parc de plus de 25 000m² est juste magnifique, nous sommes ...

Magnificent property close Eygalières. Privately situated at the end of a gravelled driveway and in the most magnificent, park-like grounds that extend to more than 25,000m² this handsome period farmhouse is the perfect setting from which to relax into the Provencal way of life and entertain family and friends. Offering over 246m² of sensitively restored living space, with a total build of 356m², this wonderful family home exudes a warm welcome with real soul and plenty of natural light. The accommodation comprises a well-equipped, stylish kitchen, a choice of reception rooms and 5 bedrooms ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

